



# Tragedia reveló corrupción en Migración, dicen legisladores

Con la muerte de decenas de migrantes en la estación migratoria de Ciudad Juárez ha comenzado a revelarse la corrupción “y la mugre” del Instituto Nacional de Migración (INM) y con ello los contratos que ha adjudicado de manera directa, aseguró la presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios de la Cámara de Diputados, Rosa González Azcárraga (PAN).

“Todo esto destapó la cloaca de todo el tema migratorio y lejos de tener una política migratoria con la que se proteja a los migrantes y un refugio en nuestro país, estamos completamente al revés, no somos para nada un país seguro para los migrantes; ya quedó muy demostrado.

“Además de estas denuncias de corrupción, está la cantidad de denuncias que hay en la Comisión de Derechos Humanos, nada más en el 2022, documentado por Amnistía Internacional, son más de dos mil y desde 2018 más de cinco mil”, apuntó la legisladora.

En tanto, el diputado federal Alejandro Robles (Morena), integrante de la Comisión de Asuntos Migratorios en San Lázaro, destacó el compromiso del presidente López Obrador por realizar una investigación exhaustiva y profunda de lo sucedido en Ciudad Juárez.

“Creo que es muy claro, este gobierno no va a solapar ningún funcionario, por más cercano, por más militante que sea del obradurismo”, expuso el legislador.

Por otra parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, indicó que el tema migratorio es una asignatura pendiente en el país y es un fenómeno que muchas veces implica discriminación y violencia contra las y los migrantes.

**/ JORGE X. LÓPEZ Y KARINA AGUILAR**